

## 真壁小学校 第2回学校運営協議会 報告書

- 1 開催日時 令和4年6月19日(日) 10:35～12:15  
学習発表会(平和集会および授業参観)
- 2 場 所 体育館、各教室、図書室
- 3 参加者 高江 靖 照屋 隆哉 渡辺 英二、津嘉山 博好、  
富名腰 由紀、平田 務
- 4 内 容 (1) 平和集会への参観  
(2) 授業参観  
(3) 学校運営協議会  
① 平和集会について  
② 授業参観について  
懇 談

### 5 熟 議

#### ○学習発表会の開催時期について

- ・この時期が良い
- ・一番タイミングの良い日に行われて良かったと思う。
- ・6月23日が何の日なのか、児童一人一人が理解できたと思う。
- ・6月23日以前に取り組むことで、慰霊の日への意識が高まると思う。」

#### ○平和集会について

- ・児童の主体性が感じられた。
- ・各学年のスローガンは、それぞれの課題を改善するための内容になっているように感じた。学校行事と絡めて児童の成長を促す素晴らしい取り組みだと思った。
- ・年々と戦争について語られる事がなくなって来たように思えるが、学校側が毎年、平和集会を行うことで、過去の戦争を知ることが大事だと思うので、ぜひ、次年度も取り組んでほしい。
- ・コロナ禍ではあるが、集会ができて良かった。
- ・戦争のない平和な国、子どもたちに考えさせる良い機会になったと思う。
- ・毎年、平和集会ができることを希望する。

### ○授業参観について

- ・ 6年生の平和集会の振り返りも含め、活発な意見がとても良かった。
- ・ 4年生の「広告の読み比べ」では、普段からチラシはよく目にするが、あまり意識したことのないチラシの目的やキャッチコピーなど読み取らせるのはとても良かった。
- ・ どの学年も楽しい雰囲気での授業ができていた。
- ・ 各学年、教師と児童がその時間の課題解決のためによく頑張っていた。
- ・ 5年生は親子で裁縫をやっていたので、他のクラスも保護者を活用した体験型の授業へシフトしていくといいと思った。
- ・ コロナ禍ではあるが、多くの参観もあり関心の高さを感じた。先生方お疲れ様でした。

### ○その他

- ・ 先日、見たコラムに、「今は戦後ですか、それとも戦前ですか。」との問いに、ある先生は戦争の準備にとりかかっているのが戦前だと答えていたそうです。今日の集会であったように、平和についてしっかりと考えて、戦争が起これないように努めていきたいものです。



学習発表会（平和集会）



授業参観の様子（特別支援）



学校運営協議会の様子

